

Organe officiel de l'Etat de la Louisiane. Le plus ancien journal quotidien Français des Etats-Unis.

CINQ SOUS



LE NUMERO

Fondée en 1827

Official organ of the State of Louisiana. The oldest French daily newspaper in the United States.

# L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS

Le seul journal quotidien publié en Français aux Etats-Unis, excepté à New York et San Francisco

The only French daily newspaper in the United States, outside of New York and San Francisco

NOUVELLE-ORLEANS, JEUDI MATIN, 8 AVRIL 1915

DERNIÈRES DÉPÊCHES DU MONDE ENTIER

## PRÉPARATIFS D'INVASION FORMIDABLE DE LA HONGRIE LE "PRINZ EITEL" EST PRUDEMMENT INTERNÉ

### NOUVELLES DE FRANCE ET RUSSIE

**LES TROUPES FRANÇAISES MAINTIENNENT LEURS POSITIONS DANS L'ARGONNE**

**HAUTS D'ALSACE CAPTURÉS**

**SIX BATAILLONS ALLEMANDS DÉCIMÉS AU SUD DE WOEVRE**

Gains des armées russes en Pologne et dans les défilés des Monts Carpathes.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Paris, 7 avril. — Le communiqué officiel suivant a été publié aujourd'hui: "La journée, malgré la pluie continue, a été marquée par des progrès appréciables de nos troupes."

"A l'Est de Verdun nous avons occupé le village de Gussainville et les hauteurs qui dominent le cours de l'Orne. Plus loin au Sud nous avons avancé dans la direction de Meisericourt."

"Dans les bois d'Ailly et de Brétil nous maintenons nos positions et nous avons capturé de nouvelles tranchées ennemies."

"Dans la forêt de La Prêtre nous avons fait de nouveaux progrès. Nous avons appris par un prisonnier que durant nos récentes attaques dans la partie Sud de la Woëvre, six bataillons allemands ont été détruits les uns après les autres."

"Au Sud-Est de Hartmanns-Weilerkopf nous avons capturé un petit pic qui servait de quartier général aux allemands pendant les combats du 26 mars. Nous avons avancé au-delà de ce pic et avons capturé des prisonniers. Le communiqué officiel suivant a été publié ce soir:

"Un détachement allemand avec trois mitrailleuses avait réussi à traverser l'Yser au Sud de Drei Grachten. Les troupes belges ont attaqué hier et ont obligé l'ennemi à repasser l'Yser."

"Une attaque de nos troupes dans le voisinage d'Etain nous a rendus maîtres des hauteurs Nos. 219 et 221, en plus du Haut Bois et de la ferme Hôpital."

"A Epargnes nous avons gagné du terrain et nous maintenons notre avance; nous avons capturé trois officiers et 60 soldats."

"Dans le Ban-de-Sapt nous avons miné et fait sauter avec succès les positions allemandes."

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Pétrograd, 7 avril. — Le rapport officiel suivant a été publié aujourd'hui par l'état-major des armées russes:

"Dans la région à l'Ouest du Niemen, durant la journée d'hier, il y a eu des combats isolés dans les environs de Mariapol, Ludvino et Kalwary."

"Dans les monts Carpathes, le quatre avril notre avance a continué avec succès sur tout le front du Nord de la région dans la direction de Bartfeld aussi loin que la passe Usok. Dans ce mouvement en avant nous avons fait une pointe dans la région de la passe Rostok, dans le voisinage de laquelle nous avons capturé un important secteur, une partie de nos troupes a traversé le versant Sud et a occupé les villages de Smolnik et de Orosruska."

"Les efforts des autrichiens pour arrêter notre offensive dans certains secteurs, par des contre-attaques, ont souffert et, les autrichiens ont souffert des pertes très grandes."

"Durant la journée nous avons cap-

### ALLEMAGNE ET AUTRICHE

**EVACUATION DU VILLAGE DE DREI GRACHTEN EN BELGIQUE**

**BATAILLONS FRANÇAIS PERDUS**

**VIENNE PRETEND QUE LES AUTRICHIENS SONT VICTORIEUX**

Déclarations officielles de captures de prisonniers Russes et de canons dans les Carpathes.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Berlin, 7 avril. — Le rapport officiel de l'état-major général des armées allemandes publié aujourd'hui, déclare:

"La partie Ouest du village de Drei Grachten que nous occupions depuis deux jours a été évacuée par nos troupes la nuit dernière, la position était intenable en raison du violent bombardement de la grosse artillerie ennemie."

"Une attaque dans l'Argonne a été repoussée par nos chasseurs."

"Au Nord-Est de Verdun, les français ne se sont avancés que jusqu'à nos positions avancées."

"A l'Est et au Sud-Est de Verdun les attaques ennemies ont échoué avec des pertes colossales pour les français."

"Dans les Combrès, deux bataillons français ont été détruits."

"A Ailly nos troupes ont commencé une contre-attaque et l'ennemi a été repoussé sur ses anciennes positions."

"A Apremont l'ennemi n'a pas eu de succès."

"Les autres attaques françaises à Filirey ont été de la même façon repoussées."

"Sur la lisière Ouest du bois de Le Prêtre, un de nos bataillons a repoussé une forte attaque du troisième régiment d'infanterie après un court engagement à la baïonnette."

"La bataille continue à Hartmanns-Weilerkopf malgré de violentes tempêtes de neige."

"Dans le théâtre Est de la guerre, pendant la marche de nos troupes dans le territoire russe dans la direction de Andrejew, à 30 kilomètres au Sud-Est de Memel, notre cavalerie a annihilé

Suite 4me page.

taré vingt officiers et 1,500 soldats. Dans leur retraite, les autrichiens ont brûlé les ponts et leur dépôts de provisions."

"Sur les autres parties du front il y a eu des combats d'artillerie et des opérations de reconnaissances."

"Tous les prisonniers autrichiens capturés à Przemysl ont été envoyés dans l'intérieur de la Russie. Ils comprennent, neuf généraux, 2,307 officiers et 113,890 soldats. En outre de ceux-ci, 6,800 blessés ou malades ont été dirigés sur les hôpitaux du front."

"Les médecins autrichiens et les infirmiers, un nombre de 229 seront libérés plus tard."

"L'inventaire de l'énorme quantité de matériel de guerre qui a été capturé dans la forteresse, n'est pas encore fini; mais le butin comprend plus de 900 canons, dont une grande quantité est en parfait état."

"Tous les jours nous découvrons des nouveaux dépôts de munitions de guerre. Plusieurs canons et fusils avec leur accessoires qui ont été jetés dans la rivière seront récupérés."

### FAITS DIVERS DE L'OCEAN

**BERLIN DEPLORE LA PERTE DU SUBMERSIBLE "U-29"**

**LE "PRINZ EITEL" INTERNÉ**

**MARIN HOLLANDAIS RECLAME COMME SUJET ALLEMAND**

Le renflouage du "P-4" — Navires de guerre à Hampton Roads. — Une revue navale.

Un pirate de moins

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Berlin, 7 avril. — L'amirauté allemande a déclaré dans un communiqué officiel aujourd'hui avoir perdu tout espoir que le sous-marin "U-29" soit encore en activité. Le rapport annonce: "Le sous-marin "U-29" n'est pas revenu de sa dernière croisière et d'après un communiqué de l'amirauté anglaise, daté du 26 mars, il est certain que le "U-29" a été coulé. Nous devons, donc, le considérer perdu."

Le "U-29" était le dernier cri de la construction sous-marine allemande. Il déplaçait 800 tonnes et pouvait marcher à la vitesse de 18 nœuds à la surface et 10 nœuds en plongée. Dans le milieu de mars il avait fait un raid dans le détroit du Pas-de-Calais et avait coulé un steamer français, trois vapeurs de commerce anglais et endommagé trois autres navires."

Vapeur détenu

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 7 avril. — Le steamer grec "Spyros Vallianos" venant du port de Savannah, E.-U., et se rendant à Rotterdam, avec une cargaison de coton, est détenu à Falmouth, Angleterre.

Le "Prinz Eitel"

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Newport News, Vie, 7 avril. — Le croiseur allemand "Prinz Eitel" dont les exploits d'écumeur des mers lui ont valu une triste célébrité, n'a pas encore quitté Newport News, quoiqu'il soit approvisionné et réparé. Les autorités du port refusent de déclarer si le navire sera interné durant la guerre européenne, ou s'il gagnera la haute mer, malgré les croiseurs anglais et français qui le guettent hors de la limite de trois milles de la côte des Etats-Unis.

INTERNE

Le croiseur allemand semblait prêt à partir. Il avait embarqué ses canots, augmenté sa pression, et s'était éloigné du quai.

Tout faisait croire que le croiseur risquerait le combat contre les navires de guerre français et anglais qui l'attendaient sur la haute mer. Mais, à la nuit tombante le commandant du "Prinz Eitel" a décidé qu'il serait plus prudent de consentir à l'internement du croiseur que de partir et se faire couler par ses ennemis."

Le commandant allemand déclare dans un communiqué pour le peuple des Etats-Unis que ne voyant pas les cuirassés allemands venir à son secours comme il l'espérait, il était plus sage de se laisser interné que de sacrifier son bateau et son équipage dans une

(Suite 3me Page)

### ECHOS DE GUERRE DE L'EUROPE

**IMPORTANCE CAPITALE DE L'INVASION RUSSE DE HONGRIE**

**NOUVEAUX PLANS DE ALLIÉS**

**LE KRONPRINZ RESSUSCITE, REVIENT A VERDUN**

Le général Pau en voyage. — Ressources colossales de la Russie. — Activité navale de l'Italie.

Invasion de la Hongrie

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Pétrograd, 7 avril. — Les succès éclatants de l'armée russe dans les Carpathes lui donnent l'occasion d'envahir sans plus tarder le territoire de la Hongrie. La marche des autrichiens de Czernowitz vers la Bessarabie ayant été arrêtée par l'aile gauche de l'armée russe après trois jours de combat à de se replier sur la capitale de Bukowine. Les allemands ont retiré de l'Ouest d'importants détachements de troupes principalement de cavalerie et les dirigent vers la Hongrie dans l'espoir d'enrayer l'avance des russes."

Une nouvelle campagne

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 7 avril. — Les alliés se proposent d'abandonner la campagne de Flandres qui traîne en longueur à cause de l'immense effectif allemand qui les oppose, et de se joindre aux russes dans l'invasion de la Hongrie et par ce moyen porter un coup fatal à l'Allemagne en réduisant la Hongrie à l'impuissance. Cette nouvelle campagne aurait pour résultat probable de déterminer la Grèce et la Bulgarie à prendre les armes en faveur de la Triple Entente."

Un "revenant"

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Paris, 7 avril. — Le kronprinz allemand a repris le commandement du troisième corps d'armée devant Verdun, dit l'"ECHO" aujourd'hui. Depuis quelque temps un mystère impénétrable semblait entourer le kronprinz; on avait publié sa mort, on avait dit qu'il était interné dans un château impérial pour avoir déçu à son auguste père en perdant des batailles et maintenant il revient à la vie active."

Von Hindenburg

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Paris, 7 avril. — De source officielle on apprend que le fameux général von Hindenburg, le héros de la campagne allemande dans la Prusse Orientale, vient d'être appelé au commandement des troupes prussiennes sur le théâtre Ouest de la guerre. Une dépêche de Bâle, Suisse, dit que le général Hindenburg prendra le commandement de l'armée allemande à l'Ouest dans quelques jours."

Voyages du général Pau

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Rome, 7 avril. — Le général Pau, commandant de corps d'armée de France, revenant d'une tournée d'inspection du front de bataille en Russie et des états Balkaniques, est arrivé aujourd'hui à

Genève

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Compagnie Minière de Philadelphie, 170,000 pesos; A. W. Grist, J. H. Kipp, quincailliers en gros, 7,000; A. B. Downs, agent de propriétés foncières, 1,000; L. Gas et Cie, merciers en gros, 220,000."

L'envoyé du Président Wilson

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Mexico, 7 avril. — M. Duval West,

(Suite 3me Page)

### LES COMBATS AU MEXIQUE

**UNE BATAILLE IMPORTANTE EST ENGAGÉE PRES DE LA VILLE DE IRRAPUATO**

**VILLA ATTAQUE CARRANZA**

**BOMBARDEMENT ET PILLAGE DU PORT DE GUAYMAS**

Protestation énergique des étrangers au gouvernement des Etats-Unis contre bandits Mexicains.

Une grande bataille

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Washington, 7 avril. — Le général carranziste, Obregon, commandant 20,000 hommes, et le général Villa, à la tête d'un nombre égal de soldats, sont aux prises depuis ce matin près de Irapuato, dans l'Etat de Guahajuato. Villa a déclaré, en cas de la défaite d'Obregon, qu'il ouvrirait sans délai les voies de communication avec la ville de Mexico."

La canonnière "Guerrero" de la marine de Carranza, se prépare à bombarder la ville de Guaymas; son commandant a averti tous les étrangers de quitter la ville. Des bandes de voleurs ont commencé le pillage des magasins à Guaymas et à Hermosillo."

L'agence carranziste à Washington a reçu une dépêche de son chef disant que le général Maytorena a été battu à Navajas. Les combats continuent à Elbano près de Tampico."

Propriétés minières en danger

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

El Paso, Tex., 7 avril. — Une proclamation de Villa, promulguée par son secrétaire, Francisco Escudero, fixe à un mois à partir du 31 mars, l'expiration du délai accordé aux propriétaires de mines pour solder les impôts. A défaut de paiement les propriétés seront confisquées au profit du "gouvernement" mexicain. Une délégation de propriétaires de mines se rend à Washington afin de demander au gouvernement des Etats-Unis d'intervenir, car toutes les mines contrôlées par des américains et des européens sont en danger d'être saisies et accaparées par l'Etat."

Genérosité (?) de Villa

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

San Antonio, Tex., 7 avril. — Après avoir exigé et reçu la somme de 1,000,000 de pesos des commerçants américains à Monterey, le général Villa a magnaniment déclaré qu'il exempterait les américains de tout impôt à l'avenir. Le somme prélevée devait servir ostensiblement pour secourir les nécessiteux de Monterey."

Contribution forcée

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

El Paso, Tex., 7 avril. — Le général Villa a imposé une contribution de guerre aux compagnies et firmes suivantes:

Compagnie Minière de Philadelphie, 170,000 pesos; A. W. Grist, J. H. Kipp, quincailliers en gros, 7,000; A. B. Downs, agent de propriétés foncières, 1,000; L. Gas et Cie, merciers en gros, 220,000."

L'envoyé du Président Wilson

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Mexico, 7 avril. — M. Duval West,

(Suite 3me Page)

### LOUISIANE ET MISSISSIPPI

**CE QUI SE PASSE DANS LES VILLES ET VILLAGES**

**FAITS DIVERS INTERESSANTS**

**OFFICIERS DE LA CHAMBRE DE COMMERCE D'IBERIE**

Vieillard brûlé vif. — Condamnation à Perpétuité à Vicksburg, Miss. — Voleurs pris à Jackson.

LOUISIANE.

Nouveaux officiers.

Nouvelle Iberie, 7 avril. — La Chambre de Commerce de la Nouvelle Iberie s'est réunie à l'Hotel de Ville et nommée les nouveaux officiers suivants: E. L. Estorge, A. Daigre, John R. Taylor, Alphonse Davis, J. R. Perry, M. W. Fisher, E. H. Buffington, Alpha Fontenot, S. O. Nuckolls, J. R. Suberbielle, D. A. Dimitry, J. E. Dupuy, H. A. King, John E. Schwing et Fritz Dietlein."

Dans un rapport sur les derniers six mois, le secrétaire A. C. Bernard, a montré que des résultats très satisfaisants ont été atteints."

Pour garder sa place.

Alexandria, 7 avril. — Ne voulant pas perdre sa place d'institutrice à l'école publique, Mlle Fannie Biekham, de Shreveport, a gardé le secret de son mariage pendant plus de six mois. Elle vient seulement d'annoncer d'avoir été mariée le 26 novembre, 1914 à Bapou Rapides à E. W. Dean."

Arrestation.

Lafayette, 7 avril. — Le shérif F. M. Latolais, assisté du marshal J. C. Charbonnet et du député Paul Martin a arrêté le nègre Carry White, alias Hanson Gouwell, à Franklin, paroisse Ste Marie. Le nègre est accusé d'avoir assassiné un homme et d'avoir pris la fuite."

Suite 4me page

L'envoyé spécial du Président Wilson, est arrivé à Mexico ce soir, accompagné de M. Arnold Shanklin, consul général des Etats-Unis à Vera Cruz. Une partie du voyage a été faite en auto.

NOTE LOCALE

M. George Addison Hughes, représentant dix mille étrangers résidant au Mexique, est arrivé à la Nouvelle-Orléans hier matin, et est parti pour Washington dans l'après-midi."

Il se rend à la capitale des Etats-Unis pour présenter au Cabinet Fédéral les protestations des américains et des européens demeurant au Mexique, contre les mauvais traitements que leur infligent les autorités mexicaines."

M. Hughes a déclaré que plus de deux cents citoyens américains ont été assassinés, leurs propriétés confisquées, leurs demeures dévastées, sans que le gouvernement des Etats-Unis leur ait accordée la moindre protection."

Les américains au Mexique sont las des hésitations de M. Bryan, le secrétaire d'Etat, et ils ont décidé d'envoyer un représentant spécial à Washington pour présenter les preuves des ignominies auxquelles les américains ont été et sont encore exposés de la part des bandits de Carranza et de Villa."

(Suite 3me Page)